
Besoins d'avis sur le CAVEJ pour le Master 1 Droit privé

Par Claire2019, le 08/07/2019 à 17:47

Bonjour,

Après plusieurs recherches effectuées sur internet concernant le CAVEJ (formation de droit à 
distance) , j'ai trouvé que très peu d'avis sur cette formation (organisation de l'année, 
difficultés rencontrées, etc) . Pour les étudiants qui ont eu l'occasion de bénéficier de cette 
formation, pourriez vous m'en dire plus ?

Je vous remercie par avance.
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